

ela que en el fondo no es más que petulancia porque son muy pocos los que ya no han estudiado teología y las demás ciencias auxiliares, sino los que ni siquiera han saludado el Catecismo. Muchísimos españoles son católicos, porque están bautizados, y alardean de ello porque, a lo sumo, van a misa los domingos; algo así como al dejar tarjeta que acredite su catolicismo. Y la Religión no es eso sólo. ¿Qué va a ser? La prueba de la incultura religiosa que hay en nuestro país, es la manera de obrar y de vivir de muchos de los que se llaman católicos. ¿E que se puede ser católico viviendo y obrando contra lo que ordenan los preceptos de la Doctrina Cristiana?

Tema es este tan delicado que el desenvolverlo nos llevaría a hablar de lo que no puede ser abordado en un sencillo comentario periodístico.

Volviendo al caso de esa pobre mujer, hemos de insistir en que ha sido una víctima de la incultura religiosa ambiente. Si los mandamientos y consejos de la Religión estuvieran bien infiltrados en el espíritu del pueblo, ¿cómo es posible que hubiera quien desconociera cosas tan rudimentarias como la de que las cosas que se ofrecen, lo que se llama voto, han de ser de posible realización y de actos o materias de los que se pueda disponer libremente? ¿Y quien, con voto o sin él, puede disponer de su vida?

Tal elemental es esto, que solo desconociéndolo, se puede llegar a esa espantosa tragedia, que, repetimos, si no es efecto de un delirio, es debida a una lamentable ignorancia, que no debería existir, es cierto, pero que existe y cuyo remedio no es tan fácil mientras que subsista la estructura de parte de la actual sociedad.

D. M.

## TEATRO-CIRCO

Mañana domingo, por tarde y noche, habrá secciones de cine soó, proyectándose interesantes películas.

## Pan blando

En el turno establecido para abastecer de pan blando a la población los domingos, corresponde cocer mañana a las tahonas siguientes:

Ignacio Sanz, Albarderos, 3  
Andrés Rojas, Pablo Medina  
Angolino García, T-jares, 25  
Félix López Cruz

## NOTICIAS

Bajo la presidencia del señor Garbayo, ha celebrado hoy sesión ordinaria la Sala de gobierno de esta Audiencia territorial.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55 perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

El Director de esta Prisión provincial don Emilio Lozano Crespo ha sido trasladado a Guadalajara, en virtud de permuta con el de la de aquella capital, don Manuel Suarez García, que ya se ha posesionado del cargo en Albacete.

Los muebles FERRERO se distinguen por su elegancia.

Regresaron de El Buitillo el propietario don Aurelio Utrilla y su distinguida familia.

## Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Los muebles FERRERO son fabricación propia.

Ha quedado vacante el cargo de Director de la Banda de música de El Buitillo, y se ha abierto concurso para que puedan solicitarlo todos los que se crean competentes para desempeñarlo, advirtiéndose que se dará preferencia a aquellos que sean Profesores de piano.

Los muebles FERRERO son de gran solidez.

Ha sido autorizado don Francisco Olivares Molero, como arrendatario del monte «La Toconera», situado en término de Gaudete, para proceder a la extinción de los animales dañinos existentes en dicha finca, por medio de bolas envenenadas de estricnina.

Regresaron de Madrid el abogado don Fernando Campos Franco y su señora esposa.

GRAMÓFONOS «La voz de su amo», «Odeón», son los preferidos por los inteligentes. Discos; semanalmente novedades. «B. Zar Núñez».

Ha sido nombrada maestra en propiedad de la escuela nacional de «Vicort», del término de Yeste, doña Rafaela Mateo Moreno.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende DANIEL ESTEVE, a plazos y al contado.—Marques de Molins, 3

En muebles de lujo y económicos grandes novedades y existencias.

De ellos, 6 049 lo son por delitos y 7 776 por faltas.

En la comisión de unos y otras, han intervenido 10.212 hombres y 3 468 mujeres.

## Las estafas de Dubach

Se ha presentado al juzgado el comerciante de Brea de Aragón, don Cosme Pérez, manifestando que Ricardo Dubach le ha estafado 30.000 pesetas en géneros.

Además el día 26 del pasado mes, remitió a la consignación de Dubach una caja conteniendo sandalias por valor de 3 000 pesetas, y ha pedido que dicha mercancía sea detenida.

## La acción de España en Marruecos.

Madrid 10 (7:15)

Noticias oficiales de Marruecos —La actuación de las columnas.

En el parte oficial de esta madrugada se manifiesta que la columna del general Saro ha regresado a Tetuán, después de su brillante actuación, reforzando considerablemente la fortificación de la frontera internacional.

El enemigo fué castigado duramente entre Regaya y Sidi Mesaud. Entre los cadáveres de los cabileños figuran los de algunos muy significados.

Por las columnas de Prats y Góngora ha sido reforzada la frontera en la zona de Tánger, entre Regaya y el puente internacional.

La mehallá número 5, preparó una emboscada en Sidi Yagud, fogueando a la partida enemiga, a la que cogió dos muertos con armamento, ganado y mercancías abundantes.

## ULTIMA HORA

Madrid 10 (16:30)

### Notas de Palacio

El general Hermosa, Vocal del Directorio, despachó esta mañana con el Rey.

—S. M. la Reina viuda Doña María Cristina marchará esta noche a San Sebastián, para visitar a los heridos de la guerra allí hospitalizados.

Con motivo de ser el Santo del infante don Gonzalo, viste hoy la Corte de media gala.

La familia real oyó, con tal motivo, misa en la Capilla de Palacio.

S. M. la Reina doña Victoria Eugenia recibió esta mañana a varias damas de la aristocracia.

### Maura no fué agredido

Se ha desmentido oficialmente la noticia de haber sido objeto de una agresión el señor Maura cuando viajaba en automóvil.

Barcelona 9

### Estadística de delitos y faltas

Durante el año 1924, la policía ha practicado 13 825 servicios.

## INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 9

se apreció que afortunadamente las lesiones carecían de importancia.

### Sobre un incidente al señor Maura.

Había circulado el rumor de que el automóvil en que viajaba el señor Maura, había sido objeto de una agresión.

Parece que unas mulas que por la carretera conducían un individuo, se espantaron al paso del automóvil, y que entonces «qué sujeto, irritado, apedreó el coche del ex-Presidente del Consejo.

Las piedras rompieron uno de los cristales del auto, y una de ellas pasó cerca de la cara de don Antonio.

No se conocen oficialmente detalles de lo ocurrido.

### La cuenta del Tesoro

Con motivo del crédito extraordinario concedido últimamente, la cuenta corriente del Tesoro en el Banco de España ha disminuido en un mes, desde el 6 de Diciembre al 3 de Enero, en 124 000 000 de pesetas.

El descenso del saldo de dicha cuenta, ya anunciado, el que deberá sobrevenir conforme transcurran los días, aunque ahora los gastos pueden ser menores, era la base sobre que se apoyaban en el Ministerio de Hacienda, para recomendar una nueva emisión de Tesoros, por 350 o 400 millones de pesetas, que por no perjudicar las emisiones de valores industriales y para dejar libre al mercado, incluso al de los Tesoros de 4 de Noviembre último, se ha aplazado hasta otra emisión, que quizá sea a mitad de Febrero o a primeros de Abril.

Dependerá de la disposición de dicha cuenta corriente.

### El Banco de Castilla

El Banco Hispano Americano, el de Utrilla, el de Crédito y algunos otros han desistido de la acción entablada contra el Consejo de Administración del Banco de Castilla.

Supónese que esto significa que hay arreglo.

### Los somatenes

El próximo domingo se verificará en la Iglesia de la Concepción la bendición de la bandera del Somaten de Distrito de Buenavista.

Después se celebrará en el paseo de coches del Retiro una revista de dicho Somatén.

### Billetes falsos

El Secretario del Banco de España ha dado cuenta de haberse incautado de un billete de 500 pesetas, falsos, de la edición de 28 de Enero último.

La tonalidad de este billete es gris de papel más grueso y rugoso.

El grabado está, en una línea, más largo.

### El nuevo Capitán general de Madrid.

Esta mañana tomó posesión de la Capitán general de Madrid el Teniente general señor Burguete.

Se le dió el General señor García Moreno, en presencia de los generales con mando, Jefes y Oficiales de la guarnición.

El General Burguete cumplimentó después al Marqués de M g z y al Subsecretario de la Guerra, señor Duque de Tetuán.

Esta tarde publica una orden de la plaza, saludando a la guarnición.

### La causa del Comandante Verdugo.

Probablemente, el lunes se verá en la Sala de Justicia del Consejo Supremo de Guerra y Marina, la causa instaurada contra el Comandante Verdugo, que dió muerte a su esposa, la actriz Concha Robes, durante una función en un teatro de Amería.

Le defenderá el señor Perez Ubeda.

### Accidente de aviación

Esta mañana, en el Aeródromo de Cuatro Vientos, se realizaban los acostumbrados ejercicios de entrenamiento para aviadores militares.

El Capitán de Ingenieros don Antonio Barberá realizó manifiestos vuelos.

Al tratar de tomar tierra se le inutilizó una rueda de sterriz jecando el aparato la vuelta de campo na.

El capitán aviador salió del aparato con la cabeza sangrienta. Llevado al botiquín de urgencia,

## Los tiempos cambian

Dicen de Valencia que esta madrugada se quitó la lápida que daba el nombre de Blasco Ibáñez a la antigua Plaza de Cajeros, siendo destruida.

## A Valencia

Esta noche marchará a Valencia el Subsecretario de Instrucción Pública, señor García de Leaniz, con objeto de inaugurar en Manises el nuevo Paseo de Guillermo Osmá.

## De Marruecos

Procedente de Tetuán, llegó a Madrid el Comandante Benjumea, Jefe de la oficina Política de la Presidencia.

## Para el ejército de Africa

Se ha publicado una Real orden declarando reglamentario para el Ejército de Africa el material de fortificación inventado por el Teniente coronel García Herranz.

## Firma del Rey

Se han firmado numerosos decretos de Guerra, entre los que figuran los siguientes:

Promoviendo a generales de división a los de brigada don Juan Menéndez y don José Rodríguez Casamont.

Idem a general de brigada al coronel don Venancio Florez.

Concediendo la gran Cruz de San Hermenegildo a los generales Aramburu, Fernández García y González Hernández.

AGENCIA NACIONAL

## SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

## ¡SABAÑONES!

Se curan radicalmente, aún que estén ulcerados, con la SABAÑOSA BARRACHINA. Venta en farmacias, frasco 1 peseta. Depósito: Dr. Berzosa

## José Alonso Vidal

MÉDICO

Consulta, de tres en adelante PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS. Gabinete de electricidad médica. Tesifonte Gallego, 15

## PILAR SALVET

MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12. Se ofrece para coser a domicilio.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

## LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZIO

# MADRES

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis. Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

¡PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid